

PEUGEOT 9X8



11 décembre 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

EMMANUEL ESNAUT NOMME TEAM PRINCIPAL DU PROGRAMME HYPERCAR EN FIA WEC DE TEAM PEUGEOT TOTALENERGIES

- Le Team Peugeot TotalEnergies a le plaisir d'annoncer Emmanuel Esnault en tant que Team Principal de son programme Hypercar en Championnat du Monde d'Endurance de la FIA.
- Dans ce rôle stratégique, Emmanuel Esnault supervisera l'ensemble des activités opérationnelles, renforçant l'organisation alors que l'équipe se prépare pour la saison 2026.

Fort d'une riche expérience dans plusieurs disciplines du sport automobile, Emmanuel Esnault apporte une expertise technique et managériale affirmée. Son parcours au sein de structures du plus haut niveau tout au long de sa carrière — notamment chez McLaren en Formule 1 et Lamborghini Iron Lynx en Endurance — constituera un atout majeur pour l'avenir de l'engagement de la PEUGEOT 9X8 Hypercar en FIA WEC.



Emmanuel Esnault rejoindra officiellement le Team Peugeot TotalEnergies en janvier 2026, contribuant à la dynamique positive et soutenant l'ambition de l'équipe d'accroître sa performance dans les années à venir.

— Emmanuel Esnault, Team Principal, Team Peugeot TotalEnergies

« Je suis très honoré d'avoir l'opportunité de rejoindre le Team Peugeot TotalEnergies. C'est un projet d'envergure, extrêmement motivant, porté par un constructeur engagé au plus haut niveau international. Je tiens à remercier tout particulièrement Alain Favey, Jean-Marc Finot et Olivier Jansonne, pour leur marque de confiance. C'est une grande responsabilité et à nous d'être à la hauteur pour atteindre les objectifs fixés par la marque. Je mesure pleinement la responsabilité qui m'est confiée, ainsi que l'héritage sportif riche que Peugeot porte en endurance. Il y a énormément de potentiel dans ce programme, et j'ai la conviction que nous avons tout pour faire les choses correctement et progresser ensemble. »

— Jean-Marc Finot, Directeur Stellantis Motorsport

« Nous sommes ravis d'accueillir Emmanuel Esnault en tant que Team Principal de Team Peugeot TotalEnergies. Son expérience sera essentielle pour renforcer et piloter notre stratégie alors qu'il prend en main la mission d'accompagner les objectifs ambitieux fixés par la marque Peugeot. Dans un championnat où la concurrence entre constructeurs est particulièrement intense et où la grille n'a jamais été aussi compétitive, nous avons toute confiance en sa capacité à faire avancer l'équipe et à soutenir notre progression continue en FIA WEC. Cette nomination s'inscrit dans la prise de fonction d'Olivier Jansonne à la tête de Stellantis Motorsport au 1/2/2026. »

Retrouvez toutes les actualités de Peugeot Sport sur son site internet (www.peugeot-sport.com)

ainsi que sur ses plateformes :

Twitter : @peugeotsport

Facebook : @peugeot.sport

Instagram : @peugeotsportofficial

YouTube: Peugeot Sport Official

Retrouvez les vidéos de la saison sur Youtube : <https://www.youtube.com/@peugeotsportofficial>

Site media / Photos / Vidéo : <https://www.media.stellantis.com/em-en/peugeot-sport>

Contacts Media Peugeot Sport WEC :

Sonya D'Artois / sonya.dartois@external.stellantis.com / +33627816828

